

## CERTIFICAT DE CONFORMITE CE

### EC CERTIFICATE OF CONFORMITY

Paris (siège)  
58, boulevard Lefebvre  
75732 Paris cedex 15

Admission :	N ° 1165-CPD-2005-PS-01 du 20 avril 2005 Réf. Contrat CC/PS/R1/05-01
Renouvellement :	N°1 du 16/10/2008
Extension :	N°7 du 14/05/2009

En application de la Directive Produits de Construction 89/106/CEE du 21 décembre 1988, relative au rapprochement des dispositions législatives, réglementaires et administratives des états membres concernant les produits de construction, il a été établi que le

*In application of the directive 89/106/EEC of the Council of European Communities of 21 December 1988 on the approximation of laws, regulations and administrative provisions of the member states relating to the construction products, it has been stated that the*

Produit : Produits de saupoudrage – Microbilles de verre, granulats antidérapants et mélange de ces deux composants  
*Product : Drop on materials – Glass beads, antiskid aggregates and mixtures of the two*

Références : Voir annexe (2 p.)  
*References : See annex (2 p.)*

Norme : NF EN 1423 : 1997  
*Standard : NF EN 1423/A1 : 2004*

Fabriqué par : **SOVITEC – France SAS**  
 Manufactured by : **Z.I. Sainte Agathe - BP 50098  
 57192 FLORANGE Cedex**

est soumis par le fabricant à un contrôle de production en usine et à des essais sur des échantillons prélevés en usine selon un plan d'essais défini et que l'organisme notifié LCPC a réalisé les essais de type initiaux, l'audit initial de l'usine et du système de contrôle de production en usine et réalise la surveillance périodique.

Ce certificat atteste que toutes les dispositions décrites dans l'annexe ZA de la norme citée ci-dessus sont appliquées et que le produit satisfait aux exigences minimales prescrites.

Ce certificat est délivré pour une période de validité de 3 ans et reste valide à moins que le système de contrôle de production en usine ou le produit ne soit modifié.

*Is submitted by the manufacturer to a factory production control and the further testing samples taken at the factory in accordance with a prescribed test plan and the notified body LCPC has performed the initial type testing of the product, the initial inspection of the factory and of the factory production control and performs the periodic surveillance.*

*This certificate attests that all provisions concerning the attestation of conformity described in Annex ZA of the above mentioned standard were applied and the product fulfils all the minimum prescribed requirements.*

*This certificate is issued for a period of validity of three years and remained valid unless the factory production control system or the product is modified.*

Le Directeur des Programmes

  
J. BONNY

Nantes  
Marne-la-Vallée  
Satory-Versailles

L'esprit de recherche au cœur des réseaux